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Spekulatius mehr nicht.

Glaubst du Bredlow hat sich letztes Jahr dacht "ach alles easy going, da bring ich net volle
Leistung weil mich Kirschbaum net ordentlich pusht".

Ich hatte ehr den Eindruck das Krische und Bredlow realtiv gut miteinander umgegangen sind.

Entweder setzte ich auf Bredlow oder ich lass es sein.

Aber Mathenia ist zumindest von dem was ich bei Darmstadt und Hamburg sehen konnte
keinerlei Verbesserung zu dem was wir schon mit Schäfer oder auch Kirschbaum hatten.

Und dieses "ist jünger" kann ich als Argument nimmer lesen.

Ein Torwart kann bis mitte 30 ohne Probleme gute Leistungen bringen und nur darauf kommts
an.
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